



S&P mantiene la calificación de Mapfre en BBB-, a un paso del "bono basura"

La agencia de calificación de riesgo Standard & Poor's ha comunicado hoy que ha decidido mantener la nota de Mapfre en BBB-, que es un "aprobado bajo" y se encuentra a sólo un escalón del nivel de "bono basura".

WEB REPORT STANDARD & POORS, 20 DE JUNIO DE 2013



En un breve comunicado remitido hoy a la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España (CNMV), la agencia añade que también ha decidido mantener a la primera aseguradora española en perspectiva negativa.

Asimismo, las obligaciones subordinadas -títulos de deuda- de Mapfre continúan en BB y las obligaciones simples, en BBB-.

La calificación de la aseguradora por parte de esta agencia fue degradada el pasado 16 de octubre, desde "BBB" a "BBB-", poco después de la bajada de dos escalones aplicada a la nota de la deuda soberana española, que también la situó al borde del "bono basura".

S&P justificó entonces su decisión con el argumento del agravamiento de la crisis económica, el elevado desempleo y las restricciones presupuestarias, algo que no ha hecho en esta ocasión.